

## すみれぐみクラスだより



5月はさわやかな風の吹く気持ちのいい日もあれば、夏日のように気温が上がり汗ばむ日もありました。虫が好きなすみれ組の子どもたちは散歩先の公園や園庭に行くと、だんご虫やミミズなどの虫探しに夢中になっています。子どもたちも園生活に慣れ、子どもたち同士や先生たちとの関りも徐々に深まってきたように感じています。6月からは異年齢活動の仲良しグループが始まります。ゆり組やひまわり組のお兄さん・お姉さんと一緒に遊んだり、散歩に行ったりと交流を深めていきたいと思います。6月は梅雨入りの季節になるため、室内で過ごす時間も多くなりますが、戸外ではこの時期ならではの自然を感じたり、室内でも体を動かしたりして楽しめるようにしていきたいと思います。

先月はお忙しい中、保護者会のご参加ありがとうございました。ご家庭でのお子様の様子を聞くことができ、今後の保育の参考にさせていただきます。ご心配や不安なことがございましたら、いつでも担任までお声掛けください。



### 今月のねらい

- ・友だちとの遊びが広がり、一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・梅雨期の自然を見たり触れたりして興味をもつ。
- ・遊びや生活の中で、異年齢児と関わりを持つ。

### 今月の予定

- 6・20日(木) 英語であそぼう
- 12日(水) 幼児計測
- 13日(木) 眼科健診
- 17日(月) おはなし会
- 18日(火) プール開き
- 28日(金) 避難訓練

### お茶会ごっこしてます！

八十八夜にお茶会ごっこをしてから、お茶づくりを楽しむすみれ組さん。お散歩に行くと「お茶を作りたい！」と葉っぱや木の実、花びらを拾ってきます。すり鉢に入れてゴリゴリ。お水も少し入れると「色が変わってきたよ！」「いいにおいがする～」と、それぞれの素敵なお茶が出来上がります。すり鉢は全員分ありませんが、「貸して」「もうやらないから、どうぞ」順番に貸し借りしながら、使っています。そんな姿に成長を感じています。

### ある日のすみれ組さん

朝の自由遊びの時間にお絵かきをしていました。「そろそろ片付けて散歩に行こう。」と声かけをしていると、一人の子が持っていた赤いクレヨンで床にグルグルとお絵かきをしていました。「床ではなく、紙に描いてね」と伝えると、まだお絵かきを続けたかったのでしょうか。持っていたクレヨンを投げ部屋の隅へ行ってしまいました。するとその様子を近くで見ていた別の子がウェットティッシュを取り出し、ゴシゴシと床をふき始めました。「きれいにしよう。」また別の子が「ほくも」「私も」とみんなで掃除タイムが始まりました。「きれいになったね！」「あ、本当だ！」「ティッシュ、真っ赤になったね」「わあ～きれいになったね、ありがとう」私も子どもたちもニコニコ。クレヨンを投げた子も小さな声で「ごめんね」と謝りにきました。子どもたちに助けられて日々の生活があります。

### ★お知らせ★

○気温も上がり、汗ばむ時期になってきました。そのため快適に過ごせるように6月18日からシャワーを始めます。プールのない日も汗ばむ日はシャワーをしたいと思っているので、プール用とは別にお子様の中から拭けるくらいの大きさのタオルのご用意をお願いします。

○6月18日にプール開きをします。保護者会でもお話ししましたが、水着の用意をお願いします。

持ち物：プールバック、水着、プール帽子、タオル、着替え（パンツも）。ラッシュガードをお持ちの方はあと日焼け防止になります。

\*6月18日から連絡帳にプールできる○、△、×のサインをお願いいたします（詳しくは後日別紙でお知らせします）。

